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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению частичных разрядов в кабеле. Были рассмотрены возможности их регистрации и выявлению места повреждения изоляции. В ходе работы решались следующие задачи: 1. Анализ существующих методик по измерению и выявлению частичного разряда. Были сформулированы определения для параметров. Изучение уже существующих способов регистрации частичных разрядов. 2. Сформулирован принцип распространения частичного разряда и описан его физический смысл. Проведено исследование методов измерения частичных разрядов в кабеле. Плюсы и минусы различных методов выявления . 3 .Была разработана методика по регистрации импульсов частичного разряда. Сконструировали лабораторную схему для фиксации частичного разряда. Получили графические результаты. Разработанная схема и методика по регистрации импульса частичного разряда может помочь при выявлении повреждения в кабельной линии. Проблемы, которые могут возникнуть были решены, непосредственно введением оборудования для помехоподавления.
        

        
          This work is devoted to the study of partial discharges in the cable. Possibilities of their registration and identification of the place of insulation damage were considered. During the work the following tasks were solved: 1. Analysis of existing methods for measuring and detecting partial discharge. Definitions for parameters were formulated. The study of existing methods of registration of partial discharges. 2. the principle of partial discharge propagation is Formulated and its physical meaning is described. A study of methods for measuring partial discharges in the cable was conducted. Pros and cons of various detection methods . 3 .Methodology was developed for the registration of partial discharge pulses. We designed a laboratory circuit for fixing a partial discharge. Got graphic results. The developed scheme and method for registering a partial discharge pulse can help in detecting damage in the cable line. Problems that may arise have been resolved directly by the introduction of interference suppression equipment.
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